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Il  giorno  10  del  mese  di  Febbraio  dell’anno  2020  alle           

ore  20,30  su  convocazione  del  Presidente  del  Consiglio  di          

Quartiere,  si  è  riunito  in  Brescia  nella  sala  civica  di  Via            

Indipendenza  27  il  Consiglio  di  Quartiere       

per   la   trattazione   del   seguente   ordine   del   giorno:  

 

1. Approvazione   verbale   seduta   precedente   

 
2. Adesione   alla   campagna   “campane   per   piazza   Loggia”  

 
3. Lavori   della   commissione   territorio  

 
4. Abbandono   dei   rifiuti   nel   quartiere  

 
5. Varie   ed   eventuali  

 
 
Presiede   la   seduta   il   Presidente:   Sig.   Geroldi   William   
 
Redige   il   processo   verbale   il   consigliere:   Sig.ra   Romano   Marina  
 
In   seguito   ad   appello   i   consiglieri   presenti   risultano  
 
 

n 
.  

 
COGNOME  

 
NOME  

 
PRESENT 
E  

 
ASSENT 
E  

1  Geroldi  William  x   
2  Corsini  Laura  X   
3  Garzetti  Pietro    x   
4  Magri  Andrea  X   
5  Merlini  Mauro  x   
6  Romano  Marina  x   
7  Serra  Giuditta  x   
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Verificata  la  presenza  del  numero  legale  ai  sensi  dell’art.17          

Comma  3  del  Regolamento,  si  procede  all’esame  dei  punti          

dell’ordine   del   giorno:  

 

PUNTO   1 :  

Il   Presidente   Sig.   Geroldi   fa   una   breve   relazione   della   precedente  

seduta   e   di   seguito   il   consiglio   approva   il   verbale.   

Il   Presidente   informa   il   C.d.Q.    sull’assemblea   dei   Presidenti   dei  

C.d.Q.   come   previsto   da   precedente   convocazione.  

PUNTO   2:  

In   merito   alla   campagna   “campane   per   piazza   Loggia”   nella  

ricorrenza   della   strage   del   28   maggio,   il   C.d.Q   approva,  

verificando   naturalmente   la   disponibilità   della   parrocchia  

PUNTO   3:  
 
Il   Consiglio   fa   il   punto   sull’assemblea   pubblica   del   22   gennaio   
 
tenuta   presso   la   Sala   civica   perché   non   si   è   messo   in   luce   il   
 
ruolo   e   compiti   di   tutela   del   territorio   della   Protezione   civile   
 
gruppo   Val   Carobbio   e   della   pulizia   della   valle.  
 
Si   porta   sempre   all’attenzione   il   problema   di   Via   S.Orsola   con   le   
 
difficoltà   degli   abitanti   ,   ma   è   una   questione   poco   risolvibile.  
 
altro   punto   sempre   in   evidenza   è   la   viabilità   su   viale   S.Eufemia,   
 
si   chiederanno   al   Comune   altre   piste   ciclabili   e   passaggi   pedonali   
 
come   su   Viale   Bornata.  
 
La   commissione   territorio   verificherà   la   possibilità   di   aprire   il   
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passaggio   presso   il   Bar   Benedetta   attualmente   chiuso   con   un  
 
recinto.   
 
Il   Presidente   solleciterà   un   incontro   con   assessore   Manzoni   per  
 
indire   un'assemblea   pubblica   con   dirigenti   di   rilievo   per   le   
 
Questioni   locali:   viabilità   -   infrastrutture   -   tram   e   Alta   
 
velocità   .   
 
PUNTO   4:  
 
Si   è   constatato   che   in   più   punti   del   quartiere   c’è   un   maggior   
 
abbandono   di   rifiuti    fuori   dai   cassonetto,   documentati   
 
da   fotografie   scattate   dal   Sig.   Merlini.   Il   C.d.Q.   chiederà   al   
 
Comune   maggior   vigilanza   almeno   nei   punti   segnalati.   Sarebbe   
 
utile   promuovere   una   campagna   educativa   di   sensibilizzazione   di  
 
non   abbandonare   i   rifiuti.   
 
Altro   problema   sono   i   piccioni   in   alcune   vie,   per   esempio   
 
all’altezza   della   chiesa   di   San   Giacinto   o   in   via   Fiorentini   :   
 
bisognerebbe   proibire   di   dare   loro   il   cibo   e   chiedere   anche   una   
 
disinfestazione  
  

PUNTO   5:  

Nel   quartiere   sono   tanti   gli   esercizi   commerciali   chiusi   negli  

ultimi   anni,   bisognerebbe   incentivare   l’apertura   di   attività   :   ad  

esempio   di   artigianato   (factotum)   per   le   piccole   riparazioni   di  

casa.   purtroppo   i   canali   della   grande   distribuzione   ha   impoverito  

e   chiuso   buona   parte   dei   “negozi   di   vicinato”   sarebbe   utile  

cercare   nuovi   strumenti   per   favorire   le   riaperture.  
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La   consigliera   Serra   prospetta   le   date   per   le   convocazioni   con   le  

Associazioni.   

Per  altri  punti  all'O.d.G  non  trattati  verranno  discussi  nel          

prossimo   Consiglio.   

 
Non   essendovi   altri   argomenti   da   approvare   né   chiedendo   alcuno   la   
 
parola,   il   Presidente   dichiara   chiusa   la   seduta   alle   ore   22,00  
 
 
 
Letto,   confermato   e   sottoscritto  
 
 
  Il   Presidente        Il   Consigliere   verbalizzante  
Firmato    Geroldi   William            firmato   Romano   Marina  
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